

La Asociación de Compañías Aéreas recomienda a los controladores que acepten un arbitraje

Las compañías han señalado que la simple amenaza de huelga ya está causando importantes daños a la economía española. Economía - [09/08/2010](#)

La Asociación de Compañías Aéreas española ha recomendado a los representantes de los controladores aéreos que acepten la oferta de arbitraje del Gobierno, con el fin de evitar los trastornos económicos esta temporada turística y de no ver aumentadas, aún más, las innumerables pérdidas ya ocasionadas.

La Mesa de Turismo, que aglutina a una treintena de las principales empresas turísticas del sector, es consciente de la gravedad de realizar esta huelga sin fecha determinada, ya que provocará inmediatamente, la suspensión masiva de los vuelos y, como tal, la caída en picado de las reservas. Por su parte, Exceltur, la asociación que representa 24 grupos turísticos españoles, ha advertido que podría denunciar a los controladores si cumplen su amenaza de paro por las consecuencias que desencadenaría su decisión.

Además, las compañías han señalado que la simple amenaza de huelga ya está causando importantes daños a la economía española, situación que pone en peligro multitud de empleos relacionados con el sector y que genera la desconfianza de los pasajeros a la hora de adquirir los billetes.